



北斗市育成大会 『青少年の主張』

10月14日(土) 北斗市文化センターにおいて、『北斗市育成大会「青・少年の主張」』が行われました。

本校を代表して、前期児童会会長 6年の齊藤彰瑛さんが「自然豊かなまち、北斗を元気に！」と題し、素晴らしい発表を行いました。

4～6年生は土曜授業として、全員参加し、他の発表や、中高生の発表から同世代や先輩たちの様々な考えを聞き、見聞を深めました。



土曜授業「木育」



10月14日(土)に
1～3年生は土曜授業

「木育：木を使って作ろう！木で楽しもう！」を行いました。渡島総合振興局東部森林室や北斗市森林組合の支援を受け、「スギック・モック(積み木)」を使ってのゲーム、木の実や木材を使っての工作づくりなど、楽しみながら木のぬくもりに触れる学習を行いました。

CS谷川 夜間大学「男の料理教室」



今年初めての試みとなります、『CS谷川夜間大学「男の料理教室」』を10月25日(水) 谷川小家庭科室にて行いました。

参観者も含め、23名が参加し、中華料理「龍青」(七飯町)オーナーシェフの五島賢一氏より、地産の食材をふんだんに使った、「ホッキのあんかけチャーハン」と「特性餃子」づくりの御指導をいただきました。また、講師の五島先生が、「回鍋肉(ホイコーロー)」を作ってくださいました。

試食会では、絶品の中華料理に舌鼓を打ちつつ、楽しい一時を過ごしました。

教室開催にあたり、JA新はこだて、上磯漁協、市内押上の浮須氏、市内開発の山崎氏より、地産食材の御寄付をいただきました。心よりお礼申し上げます。

学習発表会



吹奏楽部



1年生



2年生



3年生



4年生



6年生



5年生



児童会会長挨拶

たくさんの保護者や地域からのお客様をお迎えし、10月22日(土)「学習発表会」を開催致しました。どの学年の発表も素晴らしく、それぞれの工夫やアイデアが随所に見られました。

子どもたちの頑張りと内容のよさに涙を拭きながら見入ってくださる方もおられました。御協力、御支援いただきました保護者の皆様と御来場いただきました皆様に感謝申し上げます。